

U. Bernardo O'Higgins adscribe a la Gratuidad en medio de la pandemia

●●● En medio la emergencia sanitaria que azota al país, la Universidad Bernardo O'Higgins (UBO) informó que adscribirá a la Gratuidad 2021.

Desde la casa de estudios aseguran que han debido innovar para hacer de la educación que imparten algo más cercano y dar la posibilidad de acceder a la educación superior a quie-

nes no tienen los recursos.

“Estamos involucrados con la situación de nuestros alumnos y, por sobre todo, somos conscientes de lo que estamos viviendo como país. Comprendemos el escenario que miles de familias están viviendo, los escuchamos y tomamos la decisión de adherirnos”, dijo Claudio Ruff, rector de la UBO.

